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ПРОТОКОЛ № 13 

Заседания коллегии  

Саморегулируемой организации Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                            15 сентября 2011 года 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: Лявданский В.Э., Кошарный А.П., Тирских С.В., Бобылев С.Ю. 

ПРИГЛАШЕННЫЕ без права голоса: Исполнительный директор СРО НП ГАИП - Факеев 

С.Г., зам. исполнительного директора – Штерн Я.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ:   

1. Договор с Санкт-Петербургским Союзом Архитекторов на оплату рекламы в рамках 

фестиваля «Эко-Берег».  

2. Утверждение даты Общего собрания. 

3. Заявление на вступление в Партнерство от ЗАО «Студия-44». 

4. Заявление на дополнительный вид работ от ООО «ВиД-Инжиниринг». 

5. Запрос о вступлении в Партнерство от ООО «АРС Строй». 

6. Приказ РТН № 356 об утверждении новой формы Свидетельства. 

7. Обсуждение проекта Регламента Общего собрания. 

8. Обсуждение проекта Положения о Коллегии. 

9. Письмо Общественного Совета. 

10. Аудиторская проверка деятельности СРО НП ГАИП. 

11. Отчет Мамошина М.А об участии в семинаре «Энергоэффективность». 

12. Разное 

 

В начале заседания Коллегии выступил Факеев С.Г. с предложением утвердить постоянным 

секретарем Коллегии Штерн Я.В. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Постановили: утвердить постоянным секретарем Коллегии Штерн Я.В. 

 

По первому вопросу  выступил Факеев С.Г. с информацией о заключении договора с 
Региональной творческой общественной организацией Союза Архитекторов России "Санкт-

Петербургским Союзом Архитекторов" на оплату услуг по рекламе в рамках фестиваля «Эко-Берег» 

9-11 сентября 2011г. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Постановили: Одобрить заключение договора с Региональной творческой общественной 

организацией Союза Архитекторов России "Санкт-Петербургским Союзом Архитекторов" на оплату 

услуг по рекламе в рамках фестиваля «Эко-Берег» 9-11 сентября 2011г. Вынести на Общее 

собрание обсуждение вопроса о взаимном информационном и финансовом участии СРО НП 

ГАИП и Санкт-Петербургского Союза архитекторов в организации и проведении различных 

мероприятий в рамках уставной деятельности СРО НП ГАИП. 
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По второму вопросу  выступил Лявданский В.Э. с предложением утвердить дату 

внеочередного Общего собрания членов СРО НП ГАИП. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Постановили: Назначить датой проведения внеочередного Общего собрания членов СРО НП 

ГАИП 18 октября 2011г. Исполнительной дирекции СРО НП ГАИП известить всех членов 

Партнерства о назначенной дате. Принять проект повестки Общего собрания на следующем 

заседании Коллегии. 

 

По третьему вопросу  выступил Факеев С.Г. Он предложил, в соответствии со статьей 55.8 

Градостроительного кодекса Российской Федерации принять  решение о приеме в члены СРО 

НП ГАИП и подготовке и выдаче Свидетельства  о допуске к работам по подготовке 

проектной документации ЗАО «Архитектурная мастерская «Студия-44»: 

1. Работы по подготовке схемы планировочной организации земельного участка: 

1.1 .Работы по подготовке генерального плана земельного участка 

2. Работы по подготовке архитектурных решений 

3. Работы по подготовке конструктивных решений 

11. Работы по подготовке проектов мероприятий по обеспечению доступа 

маломобильных групп населения 

13. Работы по организации подготовки проектной документации, привлекаемым 

застройщиком или заказчиком на основании договора юридическим лицом или 

индивидуальным предпринимателем (генеральным проектировщиком). Планируемая 

стоимость по одному договору не превышает  25  млн. руб. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Постановили: Считать принятым в члены СРО НП ГАИП  Закрытое акционерное общество 

«Архитектурная мастерская «Студия-44». Исполнительной дирекции подготовить для 

выдачи Свидетельство о допуске к работам по подготовке проектной документации ЗАО 

«Архитектурная мастерская «Студия-44» в соответствии с поданным заявлением. 

Осуществить выдачу Свидетельства в соответствии с п.6 ст. 55.6 Градостроительного 

Кодекса РФ. 

 

По четвертому вопросу выступил Факеев С.Г. с информацией о поступившем в 

исполнительную дирекцию заявлении от ООО «ВиД-Инжиниринг» на получение 

Свидетельства на дополнительный вид работ - 13. Работы по организации подготовки 

проектной документации, привлекаемым застройщиком или заказчиком на основании 

договора юридическим лицом или индивидуальным предпринимателем (генеральным 

проектировщиком). 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Постановили: отложить выдачу Свидетельства на дополнительный вид работ ООО «ВиД-

Инжиниринг» до предоставления всех документов, подтверждающих соответствие 

специалистов требованиям СРО НП ГАИП к выдаче Свидетельств о допуске к работам.  
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По пятому вопросу выступил Факеев С.Г. с информацией о поступившем в исполнительную 

дирекцию запросе от ООО «АРС Строй» (Латвия) о возможности вступления в СРО НП 

ГАИП.  

Решили:  В связи с отсутствием достаточной информации отложить рассмотрение вопроса 

до следующего заседания Коллегии. Поручить исполнительному директору собрать 

сведения,  необходимые для принятия решения о соответствии заявителя условиям и 

требованиям, предъявляемым к членам СРО НП ГАИП.  

 

По шестому вопросу  выступил Факеев С.Г. с информацией о вступившем в силу Приказе 

№ 356 Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору "Об 

утверждении формы свидетельства о допуске к определенному виду или видам работ, 

которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального строительства" 

Члены Коллегии приняли информацию к сведению. 

 

По седьмому вопросу  выступил Факеев С.Г. с предложением обсудить проект Регламента 

Общего собрания СРО НП ГАИП. 

Члены Коллегии высказали свои замечания и предложения по тексту Регламента. Поручили 

исполнительной дирекции к следующему заседанию Коллегии подготовить редакцию 

Регламента Общего собрания членов СРО НП ГАИП с учетом озвученных комментариев для 

его утверждения. 

 

По восьмому вопросу  выступил Факеев С.Г. с предложением обсудить проект Положения о 

Коллегии СРО НП ГАИП. 

Члены Коллегии высказали свои замечания и предложения по тексту Положения. Поручили 

исполнительной дирекции к следующему заседанию Коллегии подготовить редакцию 

Положения о Коллегии СРО НП ГАИП с учетом озвученных комментариев для дальнейшего 

вынесения на обсуждение Общего собрания членов СРО НП ГАИП. 

 

По девятому вопросу  выступил Факеев С.Г. с информацией о письме Общественного 

Совета по вопросам координации деятельности саморегулируемых организаций в Санкт-

Петербурге в сфере строительства при Правительстве Санкт-Петербурга. 

Члены Коллегии приняли информацию к сведению. Поручили исполнительному директору 

подготовить ответ на изложенное в письме предложение о сотрудничестве. 

 

По десятому  вопросу  выступил Факеев С.Г. с информацией о необходимости проведения 

аудиторской проверки деятельности СРО НП ГАИП. Сообщил о проведенном анализе 

предложений от  компаний, осуществляющих аудиторские проверки. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Постановили: пригласить для проведения аудиторской проверки деятельности СРО НП 

ГАИП Аудиторскую компанию «ВЕДА» для составления аудиторского заключения по деятельности 

Партнерства за 2011г. 

 

Одиннадцатый вопрос повестки перенесен на следующее заседание Коллегии. 

 

 

Разное. 

1) Выступил Факеев С.Г. с информацией о поступившем предложении принять участие в 

форуме «Последние тенденции в строительстве: энергосбережение и инновации» в ноябре 

2011, во Франции.  

Решили:   направить информацию всем членам СРО НП ГАИП. 
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2) Выступил Факеев С.Г. с информацией о поступившем предложении принять участие во 

Всероссийском строительном конгрессе  «Инвестиционно-строительная деятельность в 

инновационной экономике России» в декабре 2011г, в Москве.  

Решили:  СРО НП ГАИП  воздержаться от участия в Конгрессе. 

3) Выступил Факеев С.Г. с информацией о принятии Федеральным арбитражным судом 

кассационной жалобы СРО НП ГАИП по иску ООО «Северная корона».  

Члены Коллегии приняли информацию к сведению. 

4) Выступил Лявданский В.Э. с информацией о приглашении на заседание Рабочей группы 

Общественного совета при Министерстве регионального развития РФ по вопросам 

стратегического и территориального планирования. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Постановили: направить Лявданского В.Э. и  Бобылева С.Ю. на заседание рабочей группы 

Общественного совета при Минрегионразвития РФ по вопросам стратегического и 

территориального планирования 20 сентября 2011г. за счет средств СРО НП ГАИП. 

 

 

Председатель Коллегии                                                                   Лявданский В.Э. 

 

 

Секретарь                                                                                           Штерн Я.В. 


